

Le gouvernement de l'Équateur exhorte d'autres pays à respecter la volonté du peuple vénézuélien



Quito, 8 août (RHC)- Le gouvernement équatorien a lancé un appel au respect de la souveraineté du peuple vénézuélien qui s'est exprimée au cours de l'élection de l'Assemblée Constituante.

Dans un communiqué, le ministère des Affaires étrangères de l'Équateur a appuyé le droit légitime du Venezuela d'installer l'Assemblée Constituante et de ne pas être mis en cause par d'autres États.

Le communiqué a également exprimé l'appui de l'Équateur au peuple bolivarien car il a donné une réponse libre et souveraine afin de résoudre la situation interne conformément aux lois et aux institutions démocratiques.



Radio Habana Cuba